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Antrag betreffend Klimafreundliche 

Sitzgelegenheiten im Helmuth-Zilk-Park 
 

 

Die NEOS-Bezirksrät_innen Christine Hahn und Roman Sonderer stellen zur Sitzung der 

Bezirksvertretung am 24.6.2020 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden 

Antrag 
 

 

Die zuständige Stadträtin Mag.a. Ulli Sima wird ersucht, die Möglichkeiten für eine 

klimafreundlichen Ausstattung der Bauanlagen zu prüfen und gegebenenfalls die 

Umsetzung zu veranlassen. 

 

Begründung: 

Die Hitzeentwicklung im Sommer 2020 wird wieder zeigen, dass Betonstufen in einem 

Park keine Möglichkeit für Erholung bieten. Rund um den „Pavillion1-Der Mann“ befinden 

sich viele solche Stufen, die besser mit Sitzflächen aus Holz ausgestattet sein sollten. So 

könnten diese Bänke besser von Kindern und auch Erwachsenen genutzt werden und 

damit benutzbarer Platz gewonnen werden. 

Um Zuweisung in den Umweltausschuss wird ersucht 

 

 

Wien, am 19.6.2020 

 

 

Christine Hahn                                         Roman Sonderer 
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